

Voici les réactions de Noah, Adèle, Pauline, Baptiste, Simon, Anaëlle B, Maxime, Lilian et Louis suite à la lecture de **la Fée Mélusine** le *vendredi 27 mars* :

Noah : Ce qui m'a marqué c'est quand Mélusine s'est envolée avec ses écailles.

Adèle : On a appris que Raymondin avait trahi le secret de Mélusine. Mélusine était triste. Des ailes lui ont poussé. Elle a fait trois fois le tour de la tour de son château en hurlant puis après elle est partie. Maintenant elle hante les châteaux, les églises et les fontaines. J'ai bien aimé l'histoire. Mais elle se termine mal car Mélusine est partie et Raymondin va passer toute sa vie à l'attendre.

Pauline : Tout à la fin, Mélusine fait le tour de son château avec ses ailes et sa queue de serpent. On ne le savait pas dans les autres histoires.

Baptiste : Au début, Mélusine pleurait et à la fin, ses bras étaient transformés en ailes et elle voulait dormir toute sa vie dans l'église de Lusignan. Mais pourquoi elle s'est envolée ?

Simon : Je m'attendais à cette fin mais j'aurais aimé que l'histoire soit plus longue.

Anaëlle B : Raymondin était très triste que Mélusine parte. Je n'aimerais pas être à la place de Raymondin... A la place de Mélusine, j'aurais essayé de lui pardonner même s'il avait fait quelque chose de mal.

Maxime : Raymondin demandait son pardon, il lui a expliqué que c'était son frère qui l'avait poussé à trahir son secret. Mélusine s'envole avec un corps en écaille et tourne autour du château.

Raymondin est inconsolable, parce qu'il a découvert le secret de Mélusine.

Raymondin aurait pu expliquer sa réaction et que s'il elle avait un autre secret il ne le découvrirait pas. Et qu'il ne recommencerait plus jamais.

Maintenant c'est à notre tour de garder le secret si on rencontre Mélusine.

Quand le confinement sera terminé, nous irons à Lusignan chercher le poï'z Zéllée qui racontera l'histoire de la fée Mélusine. J'ai hâte d'y aller, et si ça se trouve ce sera peut-être un beau paysage et il y aura peut-être des tableaux de la fée Mélusine. Mais si on la voit, nous ne dirons rien à personne, nous garderons son secret. Peut-être que nous verrons ses fils et Raymondin qui pleurera.

Lilian : Moi je ne savais pas que le rêve de Mélusine était de dormir pour l'éternité à l'église de Lusignan. Raymondin est désolé d'avoir trahi le lien entre Mélusine et lui. Pour se faire pardonner il s'agenouille au pied de Mélusine, mais elle n'accepte pas son pardon.

Elle est en colère car elle ne pensait pas que Raymondin trahirait le lien si fort entre eux deux.

Elle se sent triste car ils ne vont plus vivre ensemble, ils seront séparés. Leurs enfants auront un bel avenir mais elle devra être séparée d'eux.

Raymondin est inconsolable, son royaume va partir dans la destruction et il attend sa bien-aimée espérant son retour.

On peut retenir que la confiance entre deux personnes est fragile. Raymondin aurait peut-être pu parler de ses doutes avec Mélusine. Ce n'est pas facile d'enlever nos doutes.

Louis : ça ne se passe pas comme avec l'histoire de Mélusine qu'on a vu à l'historial de Vendée.